
  질문 및 답변(질문당 13초 내외) 

  질문1] 사천이 우주항공의 중심지로 더 명확히 발돋움하는데, 우주항공청이 

어느 수준의 역할을 수행해야 한다고 보십니까?

  → 우주항공청은 실질적인 우리나라 우주항공산업의 컨트롤타워라고

     보시면 됩니다. 달‧화성 탐사 등 우주개발과 우주산업 육성,

     우주인재 양성 뿐만 아니라 우주안보와 외교 역할까지

     수행해야 한다고 생각합니다.

  질문2] 우주항공청을 한국의 NASA로 만들기 위해, 사천시가 정부를 상대로 

가장 역점적으로 설득해야 할 과제는 무엇이라고 생각하십니까?

   → 우주항공분야는 전문인력이 이끌어나가는 분야입니다.

   우주항공청의 성공적인 정착을 위해서는 우수한 인적자원의 공급이

   매우 중요합니다. 우수한 인력들이 정착할 수 있도록

   정부에 파격적인 지원시책 마련을 건의드립니다.

  예비질문] 사천시 위성 클러스터도 유치했습니다. 어느 정도의 위상으로 

클러스터를 구축해야 한다고 생각하십니까?

  → 경상남도가 우주산업클러스터 위성특화지구로 지정이 되면서 우리 

사천시는 ‘위성제조혁신센터’를 구축하게 됐습니다.

    기업들에게 연구, 제조, 사업화를 한 곳에서 지원하는 클러스터의 

중심축 역할을 담당하게 되는데요, 우리나라 위성산업을 이끄는

    거점도시로 자리매김해야 한다고 생각합니다.


